

行くぞ両国待ってる全国

わんぱく相撲盛岡場所で2人が2連覇

第23回わんぱく相撲盛岡場所は、6月20日、盛岡市の県営武道館相撲場で行われました。

この大会には、小学4年生から6年生までの69人が出場し、8月1日に東京・両国国技館で開催される全国大会の切符を懸け熱戦を繰り広げました。取組の結果、5年生の部では寺田小の津志田亜睦君が、6年生の部では田頭小の吉田皇君が2連覇を果たしました。

6月30日、市役所を訪れた2人は、「優勝目指し頑張ります」と、全国大会での活躍を市長に誓いました。



全国大会での活躍を誓う津志田君(写真左)と吉田君



「八幡平市の農業の将来は有望」と語る赤坂さん

地域産業通じ次世代育成

松尾中学校で外部講師招き生徒に授業

6月25日、松尾中学校で「農と輝の大地」学習推進プロジェクト2年目の授業がスタートしました。

農業や商工業などで活躍する方を外部講師に招き、地域を担う人材を育成しようといわれたもので、この日は、市商工会の菊池直樹さんから、2年生が市の特産物などを学んだほか、松尾地区で無農薬トマトを栽培する有限会社八幡平農研の赤坂栄さん(盛岡市)から、1年生がトマトの栽培方法などを教わりました。

なお、この授業は、年間で延べ26回開催予定です。

市出身者から50万円寄付

東北電力とユアテックからは街路灯寄贈

田山出身で(有)川又林業代表取締役の川又正人さん(59歳・神奈川県山北町)から市に、50万円の寄付をいただきました。現在、神奈川県内で同社を営んでいる川又さんは、森林インストラクターなどとしても活躍。5月23日開催の第61回全国植樹祭で表彰された記念として、故郷に寄付することになったものです。

また、6月25日には、東北電力(株)盛岡営業所と(株)ユアテック盛岡営業所から、市に街路灯3基が贈られました。どうもありがとうございました。



◀ 6月27日、市役所を訪れた川又さん(写真右端)



▶ 6月25日、市役所で街路灯の目録が贈られました

【広告】この広告は、広告主の責任において市が掲載しているものです。広告の内容について市が推奨などをするものではありません。



障がい者に 日中活動の場を提供 お気軽に下記まで

身体・知的・精神
障がい者

- ☆ 働きたい・訓練を受けたい
- ☆ お小遣いがほしい
- ☆ 友達、話し相手がほしい

連絡先 八幡平市田頭 8-139-2
就労継続支援B型事業所 ワークサポート 蓮華 ~れんげ~
詳しくは・・・電話 0195-68-7821

H21年度 平均工賃 25,752 円

